

Hausaufgaben

Gabriele Peters

Klasse 3c

Nr. 45 803

Lineatur 3

Einen Roboter müßte man haben
Einmal habe ich gespielt und in
meinem Zimmer war große Unordnung.
Aber ich war viel zu müde um
aufzuräumen. Darum hatte meine
Mutter gesagt, ich sollte es am

anderen Morgen machen. Mein
Roboter hatte dann aber alles auf-
geräumt. Das dahin und dies hierhin.
Als ich aber am anderen Morgen
erwachte, bemerkte ich, daß alles bloß ein
Traum war. Ich mußte alles alleine
wegräumen. Als dann meine Freundin
Herstin mit mir spielen wollte,
bauten wir zusammen einen Roboter
aus Pappe und Blech. Das Blech und
die Pappe fanden wir auf einem
Müllplatz. Als er fertig war, spielten
wir damit. Wir spielten, er würde
alles machen was wir ihm sagten.

ges. KÜ 28-1-78